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進学先に関するアンケート集計結果 

Ⅰ．概要 

「進学先に関するアンケート」は、「統合までの間の入学等対応策案」へのご意見と現時点

での進学先や統合への不安等をお聞きすることを目的に行いました。金杉台中学校の指定

学区及び選択地域の小学生５・６年生の対象者３３８人に対し、児童２９２人から回答があり、

回答率は８６％でした。 

統合までの間の入学等対応策案のそれぞれの項目についての賛否は、良い、どちらかとい

うと良いが９０％を超えました。 

 

金杉台中学校へ進学を希望している人数は、６年生２人、５年生７人でした。わからないな

ど未定としている人数は、６年生１０人、５年生１４人でした。 
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Ⅱ．統合へ向けて～疑問・ご質問について～ 

「進学先に関するアンケート」の自由記述では、「統合までの間の入学等対応策案」への疑

問や、統合への心配な点や不安なこととして、様々なご意見をいただきました。寄せられた疑

問やご意見にお答えします。 

1  人数が少なくても金杉台中学校に入学できますか？希望者が少数のとき、

統合が早まってしまいますか？ 

人数が少なくても入学はできます。アンケートの結果からは、極少人数となることも考えら

れるため、10月中旬に意向調査及び選択照会を行い、その回答状況をお知らせします。「人

数によって金杉台中学校に入学を考えたい」と回答された方には、人数をお伝えしたうえで

改めてご意向を確認します。手続きについては、資料３をご覧ください。 

統合時期は令和５年４月の予定です。統合時期を変更することはございません。 

2  選択地域のように、指定学区も通学指定校変更申請を省くことはできません

か？ 

令和５年の統合までの間は、金杉台中学校の指定学区はそのままのため、お手数おかけ

いたしますが、小学校を通じて指定校変更申請書をご提出ください。手続きについては、資

料３をご覧ください。 

3  制服以外のカバンやシューズの扱いは？ 

金杉台中学校の入学の際には、家庭の経済的負担も考え、金杉台中学校、御滝中学校の

どちらの制服も着用可とします。また、制服以外のカバンやシューズ、体操服、上履きなども

同様に着用可とします。統合にともなう転校後も、どちらの学校のものを使用しても構いませ

ん。制服以外も金杉台中学校で使用していたものでも可といたします。 

学校で使用する副教材などについても、現小学校 6年生が中学校入学となる令和 3年 4

月から共通化します。 



保護者説明会 資料２ 

3 

4  学校行事を一緒にする交流はできますか？ 

統合に向けた生徒同士の交流を考えると、行事を一緒に行うことはとても大切なことです。

学校には、卒業式、音楽祭、運動会、校外学習等、様々な行事があります。それぞれの学校で

行った方が良い行事もありますので、学校と話し合いながら、実施したいと思います。 

5  部活動の交流は統合に向けて合同チームにできますか？ 

朝練習や放課後練習で、毎回一緒に行うことは難しいため、統合までの期間は交流という

形が望ましいと考えます。なお、交流をする場合は実際に指導を行う両校の部活動顧問の間

で調整します。 

6  御滝中学校は人数が多いので不安。一人一人の子供に先生の目が行き届か

なくなるのでは？  

学級数・生徒数ともに多い御滝中学校への統合に不安を感じさせてしまい申し訳ございま

せん。このため、統合前から交流事業を行うなど、可能な限り不安を軽減できるよう、進めて

まいります。御滝中学校では教師の人数も多いため、担任の先生だけでなく学校全体で見

守り体制をつくり、より多くの目で生徒一人一人を見て支援していきます。 

7  統合の際、2年だけでなく、3年進級時にもクラス替えを行ってほしい。  

統合の際の金杉台中学校の生徒の心のケアは大切と考えます。クラス替えが可能かどう

か、学校と検討していきます。 

8  統合の際、金杉台中学校の先生が御滝中学校へ異動できますか？  

教員の異動については、異動する教員の希望や教科担任制のため、難しい面もございま

すが、可能な限り配慮いたします。 
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9  いじめが心配。仲間外れなどが起きないように配慮してくれますか？  

様々な機会を使って、望ましい集団生活のあり方について指導していきます。また、担任の

先生だけでなく、学年や学校全体で、見守り体制をつくって、生徒一人一人を見ていき、いじ

めの対応を含め、生徒全員が安心して学校生活を送れるように支援していきます。 

10  勉強、修学旅行、受験、学校生活など、統合で環境が変わることが不安です。  

統合の際には、受け入れについて、御滝中学校の生徒に丁寧に話をします。金杉台中学校

の生徒には、できるだけ不安にさせないようサポートをしながら、統合の良さをしっかり出せ

るようにしたいと考えております。また、少しでも早く学校生活に慣れてもらえるよう、ガイダ

ンスや交流活動を充実させ、学校全体で、心のケアを行い、支援していきます。統合は、確か

に不安を覚えるとは思います。しかし、様々な不安を解消できるように学習面・生活面等にお

いて全力でサポートしていきます。 

11  学習の進み方や成績・内申の扱いは、統合したらどうなりますか？  

各学年の学習は１年ごとに完結することが基本なので学習の進み方に問題ありません。し

かし、中には中学校３年間で指導するものもあるので、統合に当たっては、統合前（令和４年

度末）までの既習内容が、金杉台中学校と御滝中学校とで差が出ないよう教育課程を調整し

ます。なお、中１・中２の成績は、統合前のものとなります。 

12  それぞれの中学校の生徒会や PTA等はどうなりますか？ 

教育委員会のほか関係校の教職員と保護者（PTA）の代表者で組織する統合準備会で、

統合に向けた諸課題の一つとして、具体的な検討をしていただく予定です。 

13  統合しても教室は足りますか？ 

統合後の御滝中学校の生徒数・学級数を推計していますが、現在の施設で受け入れは可

能です。 
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14  学習などに不安がある子供は少人数の金杉台中学校では安心ですが、統合

後の学校生活が不安です。  

配慮を必要とする児童生徒の支援につきましては、学級担任をはじめ、特別支援教育コー

ディネーターを中心に校内で課題や支援について共通理解を図りながら組織的に、学校の

状況に応じて積極的に取り組むべきものと考えております。 

現担任を通じて丁寧に引き継ぎを行い、御滝中学校でも情報が共有されるよう配慮して

いきます。また、学校はもちろん、教育委員会も学校と連携して取り組んでまいりますので、

不安がありましたら、ご相談ください。 

15  コロナ禍において基礎疾患があるので感染リスクの小さな環境で学ばせた

い。落ち着くまでの間、金杉台中学校の統合を先延ばしできませんか？ 

新型コロナウイルス感染症の状況にともなう統合の延期は、現時点では考えておりませ

ん。 

「学校生活における感染症対策マニュアル」により十分な感染予防対策を行っていきます。 

16  金杉台小学校と金杉台中学校の小中連携教育は今後どうなりますか？  

今年度は、新型コロナウイルス感染症への対応のため、行事を一緒に行うことはできませ

んでしたが、統合までの間の令和３年度・４年度の行事については、両校で検討します。 

 

 

 

 

 

※アンケートの回答とすべてのご意見は、アンケート集計結果報告にまとめ 

ホームページに掲載しております。こちらからご覧ください。➤ ➤ ➤ 

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/keikaku/002/p083936.html 

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/keikaku/002/p083936.html

